

Saarfest 2010: Es wird auch Fußball gespielt!

Unter dem Motto „Sommer, Saar und Freizeit“ wird sich in knapp einem Monat das größte Volksfest in Völklingen, das Saarfest, präsentieren: Vom 11. bis 13. Juni 2010 verwandelt sich die Schiffsanlegestelle und die Saar-Promenade wieder eine große Festmeile. Neu im Programm ist ein Fußball-Turnier für Hobby-, Jugend- und Betriebsmannschaften.

Das Saarfest 2010 bietet auch in diesem Jahr ein vielfältiges und abwechslungsreiches Programm: Drachenbootrennen, Jet-Boot- und Schiffsrundfahrten, ein buntes Kinder- und Musikprogramm und vieles mehr sorgen für beste Unterhaltung. An den drei Tagen werden wieder über 70.000 Besucher erwartet.

Anlässlich des Starts der



Beim Saarfest 2010 wird anlässlich der WM in Südafrika auch Fußball gespielt.

Foto: Stadt VK

Fußball-Weltmeisterschaft in Südafrika am 11. Juni organisieren die Stadt Völklingen und die Event-Agentur SoccerXP auf dem Festgelände verschiedene Fußball-Turniere. Hobby- und Betriebsmannschaften sowie Jugend-Teams sind aufgerufen, sich für die Turniere anzumelden.

Gespielt wird in der 16 mal zehn Meter großen „McDonalds Arena“ mit neuestem Kunstrasen und Rundum-Bande. Es werden insgesamt zwei Turniere ausgetragen: Beim „IKK Südwest Cup“ gehen Hobby- und Betriebsmannschaften in zwei Qualifikationsgruppen an den

Start. Für dieses Turnier wird ein Startgeld in Höhe von 28 Euro erhoben. Beim „Hyundai Schuhmann Junior Cup“ sind Teams der G, F- und E-Jugend aufgerufen, an zwei verschiedenen Spieltagen Soccer-Turniere der besonderen Art zu erleben. Die Teilnahme am Jugend-Cup ist kostenlos.

Bei beiden Turnieren sind die Startplätze begrenzt. Daher ist eine frühzeitige Anmeldung erforderlich. Alle Informationen und Spielregeln sowie die Anmeldeunterlagen gibt es im Internet unter www.soccerxp.de oder www.saarfest.de.

Stadt VK/om